



Driland Kolleg auf Schulfahrt zum Gasometer nach Oberhausen

18-10-2023 - Studierende und Lehrkräfte erlebten die Ausstellung "Das zerbrechliche Paradies"

Vergangenen Freitag besuchte das Driland Kolleg mit allen Studierenden unter fachkundiger Anleitung die Ausstellung "Das zerbrechliche Paradies" im Gasometer in Oberhausen. Im Mittelpunkt standen dabei die Auswirkungen menschlicher Eingriffe in die Natur. "Ziel der Ausstellung ist es, die schützenswerte Schönheit unseres Planeten zu zeigen, [was auch bedeutet], "auf Missstände hinzuweisen, die unser Paradies bedrohen. Bereits heute gibt es allerdings vielversprechende Lösungsansätze, die wir exemplarisch darstellen." (Jeanette Schmitz, Geschäftsführerin des Gasometer Oberhausen)

Angelehnt an dieses Ziel ist es auch dem Driland Kolleg als BNE-Schule wichtig, seinen Studierenden für dieses Thema zu sensibilisieren und sie zu nachhaltigem Handeln anzuleiten. Dies geschieht auch über den Fachunterricht, wenn z.B. im Fach Wirtschaftslehre und Englisch in verschiedenen Kursstufen über den ökologischen Fußabdruck nicht nur gesprochen wird, sondern die Studierenden in Gruppenarbeit Handlungsalternativen entwickeln, um diesen zu reduzieren und so einen Beitrag zur Erhaltung der Schönheit unseres Planeten zu leisten.